



Se perciben buenos resultados en seguridad, desarrollo económico e inclusión para Coahuila

Noviembre 9, 2023

Saltillo, Coahuila.- Durante su Sexto Informe de Gobierno, presentado este día ante las y los diputados de la LXII Legislatura del Congreso del Estado de Coahuila de Zaragoza, el gobernador Miguel Ángel Riquelme Solís, al hacer un repaso de lo que, dijo, se ha construido junto a la sociedad coahuilense, mencionó los resultados que se han logrado en los Ejes Rectores del Plan Estatal de Desarrollo 2017-2023: Integridad y Buen Gobierno; Seguridad y Justicia; Desarrollo Económico Sustentable; Desarrollo Social Incluyente y Participativo.

Integridad y Buen Gobierno

Al abordar este Eje Rector, el gobernador Miguel Riquelme expresó que el manejo responsable y eficiente de los recursos públicos ha sido clave para sortear los obstáculos y continuar creciendo.

Indicó que diversos organismos han avalado el desempeño responsable de Coahuila en la materia, como el Consejo Nacional de Armonización Contable, la SHCP o el IMCO; este último, a través del Barómetro de Información Presupuestal Estatal 2023, nuevamente reconoció a la entidad con un 100 por ciento de cumplimiento, y la matiene en el primer lugar con el 100 por ciento de calidad y transparencia en la aplicación de recursos públicos en el Informe Estatal del Ejercicio del Gasto.

Mencionó que Coahuila mejoró las calificaciones crediticias otorgadas por HR Ratings y Fitch Ratings, se reestructuró la deuda pública de largo plazo y se redujeron las tasas de interés; “liberamos reservas y disminuimos las garantías otorgadas”, dijo.

“La asignación eficiente de recursos nos coloca en el cuarto lugar del Índice de Competitividad Estatal del IMCO”, informó.

Para dar respuesta a las prioridades ciudadanas, señaló que Coahuila incrementó en un 54 por ciento sus ingresos propios.

Asimismo, aseveró que la rendición de cuentas es pieza clave en el combate a la corrupción y en la mejora de los servicios que el gobierno brinda a los ciudadanos.

Miguel Riquelme comentó que se pasó de cero trámites en línea a 44 que ahora están disponibles, y que se han emitido más de 3 millones de documentos electrónicos, con el gran ahorro de millones de horas y gastos indirectos para los usuarios; también destacó la modernización del Instituto Registral y Catastral.

Expuso, además, que COPARMEX ubica a Coahuila en el primer lugar del indicador #GastoRegulatorio y en el segundo lugar en el indicador #MxSinCorrupción.